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Stadtverordnetenversammlung
Brandenburg an der Havel   Anfrage Nr.:    165/2024

Fraktion Bündnis 90/Die Grünen, Frau Lang   Datum:   22.05.2024

Fraktion/Stadtverordnete

(zehn vom Hundert der Stadtverordneten)

  zur Behandlung in 
öffentlicher  Sitzung

 
Anfrage an den Oberbürgermeister

Betreff: Anfrage an den Oberbürgermeister zum Sachstand zur Wiederinbetriebnahme des 
Industriemuseums

Beratungsfolge:
Datum Gremium

29.05.2024 Stadtverordnetenversammlung

Anfragetext:
Sehr geehrter Herr Scheller,

das Industriemuseum ist ein wichtiges Zeugnis der Industriegeschichte unserer Stadt.
Zahlreiche Familien unserer Stadt haben Verbindungen mit dieser. Das Museum ist mit
seiner Arbeit weit über die regionalen Grenzen hinaus anerkannt und war bis zu seiner
Schließung u.a. ein Touristenmagnet und attraktiver Veranstaltungsort.

Ich frage Sie daher:

1. Wann erfolgt eine Wiedereröffnung des Museums – welchen Kenntnisstand gibt es
hier vonseiten der Stadtverwaltung?

2. Welche Schritte wurden seit Dezember 2023 von Seiten der Stadt Brandenburg an
der Havel unternommen, um die zeitnahe Wiedereröffnung zu ermöglichen bzw.
diese zu unterstützen?

3. Welche Schritte wurden bereits vonseiten der Mebra zur Behebung des Schadens
an ihrer Halle unternommen?

4. Welche weitere Unterstützung zur Wiedereröffnung des Museums wird vonseiten
der Stadt gegeben werden?

5. Wie wichtig ist die Wiedereröffnung des Museums für die Stadt Brandenburg an der
Havel, ihre Bürgerinnen und Bürger und den Tourismus in unserer Stadt?

Vielen Dank für fristgerechte die Beantwortung im Voraus!
 

...............................
Unterschrift/en
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